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REQUERIMENTO Nº 185/2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o Plenário, 

para que seja oficiado à ASAMAS – Associação Santa Maria de Saúde, solicitando 

daquela entidade a seguinte informação: 

 

 O POR QUÊ  DO NÃO FUNCIONAMENTO  DO APARELHO DE ULTRASSOM 

NOS FINAIS DE SEMANA? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Diversos pacientes solicitaram a intercessão desse vereador para saber 

a justificativa de não a realização do ultrassom nos final semana.  

Há de se considerar que uma das principais características do exame 

ultra-sonográfico é que ele é executado pelo médico que interpreta as imagens, permitindo 

importante relação médico-paciente que inexiste em qualquer outra área imagenológica 

onde geralmente o técnico executa o exame e o médico apenas interpreta as imagens, na 

maior parte das vezes sem ter nenhum contato com o paciente. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração 

municipal, como é praxe de acontecer e respostas plausíveis sejam repassadas aos 

interessados que nos representamos. 

Gabinete do vereador WSS, 05 de agosto de 2013. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária de 06 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 


